



# Taddei defiende presupuesto del INE en 4T para garantizar proceso electoral

RAÚL RAMÍREZ

**L**a presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, acudió a la plenaria de Morena con la intención de defender el presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos solicitados para la operatividad y la organización de las que se esperan sean las elecciones más grandes y complejas en la historia de México.

Taddei Zavala explicó que en la reunión privada les presentó a legisladores de la Cuarta Transformación, el monto del gasto que se requiere para garantizar la parte organizativa del proceso electoral en la que se elegirá al próximo Presidente de México.

"Yo le sé decir, que es el presupuesto que avala el proceso electoral en la parte organizativa. Yo creo que los partidos políticos representados en la Cámara de Diputados, habrán de hacer el análisis correspondiente y tomar las decisiones que pertinentes y habrán de comunicarlo al Instituto en el momento que corresponda. Eso es lo que se requiere", indicó.

Vale recordar que en la plenaria, la funcionaria electoral, tocó diversos temas para garantizar el voto, las medidas de seguridad, trabajar en estrategias para que se registre una mayor

participación ciudadana en los procesos electorales.

Explicó a la bancada mayoritaria, que una de las razones del monto solicitado, "que no es derroche", es por los materiales que se requieren para la producción de las boletas y de las credenciales de elector, que tienen alto costo, que espera que, con los avances tecnológicos, en los próximos años puedan abarataarse.

Sobre dicho tema, **Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena en San Lázaro, indicó que fue una reunión productiva en la que Guadalupe Taddei, a diferencia de la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Lucía Piña, acudió humilde.**

"Además, sin esa prepotencia; ella jamás nos amenazó como lo hizo Lorenzo Córdova en su momento, ahora, Norma Piña de que si hay algún ajuste al presupuesto del INE es una violación a su autonomía; ella más bien trató de explicarnos ese proyecto de presupuesto.

A diferencia de la ministra Piña que, en vez de venir a explicarnos, no tiene esa grandeza, esa humildad de explicarnos. Hay una enorme diferencia de presidenta a presidenta, una humilde que vino a explicarnos como grupo mayoritario y otra que más bien nos mandó una amenaza", aseguró.